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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 23 MARZO 2022 

N. 06/2022 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito via GotoMeeting alle ore 18:00 di mercoledì 23 marzo 2022 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 5/2022 del 9.03.2022; 

2. Movimento iscritti (Parlante); 

3. Avvio del procedimento di annullamento iscrizione (Parlante); 

4. Aggiornamento sulle ipotesi di investimento della liquidità (Vannucchi); 

5. Svincolo fondo patrimoniale Fondazione (Bosetti); 

6. Richiesta di nulla-osta per parere di congruità presso Ordine de l’Aquila (Parlante); 

7. Calendario riunioni di Consiglio; 

8. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP (Baretich); 

9. Concerto di Noah – richiesta di sponsorizzazione (Vannucchi); 

10. Varie eventuali. 

Presenti: Giacomo Andriola, Franco Baretich, Silvio Bosetti, Bruno Finzi, Giambattista Gruosso, Silvia Fagioli, Ambrogio 

Girotti, Davide Luraschi, Gabriella Parlante, Carlotta Penati, Sergio Ponticelli, Daniele Roderi. 

Assenti: Giovanni Contini, Enrico Mariani, Maurizio Vannucchi. 

Presiede: Finzi. 

Segretario: Parlante. 

Il Segretario constata l’identità dei Consiglieri da remoto e la presenza del numero legale. 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 05/2022 DEL 09/03/2022 

Il verbale n. 05/22 del 09/03/2022 viene approvato 
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2. MOVIMENTO ISCRITTI - (PARLANTE) Del. 01,02 

Società: n. 1 

ENNEPRO STP srl 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 25 

- Provenienti da altro Ordine: n. 3 

- Re-iscritti: n. 1 

- Reintegrati: n. 1 (vedi oltre) 

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n. 3 

- Trasferiti ad altro Ordine: n. 3 

- Deceduti: n. 1 

- Cancellati per Irreperibilità: n. 1 (vedi oltre) 

- Sospensione provvisoria: n.1 (vedi punto 3 OdG) 

Il Consiglio delibera le iscrizioni e le cancellazioni come sopra, il cui elenco nominativo è agli atti. (Del. 01) 

Il Consigliere Segretario riferisce sulle seguenti posizioni: 

• Revoca della sospensione di morosità per 1 ingegnere che ha provveduto al pagamento delle quote pregresse e 

che pertanto viene reintegrato in Albo:..omissis... 

• …omissis… - iscritto dal 1997 - 55 anni 

Il Consiglio di Disciplina in data 18/3 comunica via pec che l'Ing. ..omissis…., sospeso per morosità delle quote 

2015/2016/2017 (e debitore delle quote 2020/2021/2022), risulta irreperibile: il Consolato Generale d'Italia a Dubai ha 

restituito l'atto del ricorso alla Corte d'Appello di Milano. Il CdD procede all'archiviazione del procedimento disciplinare a 

carico dell'iscritto.  La segreteria iscritti richiede certificato di residenza AIRE nel quale si evidenzia che l'ing. ..omissis.. 

risulta alla data del 21/3/2022, senza soluzione di continuità dal 2015, negli Emirati Arabi. Il Comune di iscrizione in ANPR 

- sezione AIRE, risulta essere Roma. 
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In merito alle quote 2015/2016/2017/2020 sono state emesse cartelle esattoriali AeR; per il 2021 e 2022 è stato emesso 

l'avviso PagoPA, per queste ultime si propone l'abbuono onde evitare le spese di recupero credito 

Il Consiglio delibera la cancellazione per irreperibilità dell’ing. ..omissis… e l’abbuono delle quote 2021 e 2022.  (Del. 02) 

3. AVVIO DEL PROCEDIMENTO DI ANNULLAMENTO ISCRIZIONE (PARLANTE) Del. 03 

Relaziona il Consigliere Segretario 

Entra Ponticelli 

IL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

premesso 

- di avere ricevuto dagli Uffici dell’Ordine la seguente informativa: 

- che il Sig…omissis…., ha presentato in data 22.01.2022 domanda di iscrizione all’Albo professionale degli Ingegneri 

della Provincia di Milano; 

Nella precedente seduta del 26.01.2022 il Consiglio dell’Ordine ha accolto la domanda di iscrizione del sig. …omis-

sis….all’Albo professionale degli Ingegneri della Provincia di Milano. 

Nella sua domanda di iscrizione all’Albo del 22.01.2022 il sig. …omissis…. “consapevole della responsabilità penale che 

si assume per le dichiarazioni rese e delle sanzioni previste all’art. 75 e 76 del D.P.R. 445/2000, in caso di non veridicità 

del contenuto delle dichiarazioni sostitutive” ha dichiarato “di aver conseguito la laurea specialistica nuovo ordinamento in 

Ingegneria Civile Ambientale – Special. della Sicurezza LM-26 presso l’Università “Telematica Pegaso” il 05.10.2018 e di 

essere in possesso dell’abilitazione all’esercizio della professione di ingegnere a seguito del superamento dell’Esame di 

Stato conseguita nella 2° sessione dell’anno 2019 presso l’Università degli Studi della Campania “Luigi Vanvitelli””. 

Nell’ordinaria verifica delle dichiarazioni rese dai professionisti richiedenti l’iscrizione all’Albo degli Ingegneri della Provincia 

di Milano, l’Ordine ha acquisito la comunicazione in data 10.03.2022 dell’Università degli Studi della Campania “Luigi 

Vanvitelli” che il sig. …omissis.. non ha conseguito alcun titolo di abilitazione presso il loro Ateneo. 

Il sig…omissis…. in data 20 febbraio 2020 aveva fatto domanda di iscrizione all’Ordine degli Ingegneri di Macerata, di-

chiarando di aver conseguito l’abilitazione presso l’Università Politecnica delle Marche - Ancona nella 1° sessione 2019; il 
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26 marzo 2020 l’Università Politecnica della Marche comunicava all’Ordine degli Ingegneri di Macerata che il sig…omis-

sis… non risultava registrato nella loro banca dati. 

In data 15 maggio 2020 l’Università Telematica Pegaso comunicava all’Ordine degli Ingegneri di Macerata che il sig. 

…omissis…non risultava mai iscritto presso il loro Ateneo. 

- che in conseguenza viene deliberata l’adozione e incardinamento del procedimento per l'annullamento della iscrizione 

del sig. …omissis…all’Albo professionale degli Ingegneri della Provincia di Milano, la conseguente cancellazione dall’Albo, 

e la sospensione provvisoria dall’Albo in via cautelare in attesa della definizione del procedimento. 

Il presente procedimento, la cui responsabilità è affidata all’Ing. Maria Gabriella Parlante, Consigliere Segretario dell’Ordine 

degli Ingegneri della Provincia di Milano, si concluderà ai sensi di quanto disposto dall’art. 2 della Legge n. 241/90 con le 

specifiche indicate in precedenza. 

Tutto ciò premesso 

DELIBERA 

- di adottare e incardinare nei confronti del Sig..omissis.. , il procedimento per l'annullamento della iscrizione del Sig. 

..omissis… all’Albo professionale degli Ingegneri della Provincia di Milano e della sua conseguente cancellazione 

dall’Albo 

- in via cautelare la sospensione provvisoria del Sig. …omissis… dall’Albo in attesa della definizione del procedimento. 

Letto e approvato seduta stante. 

Il bilancio chiude in positivo di + 21 iscritti. 

Il totale degli iscritti ad oggi è di n. 12081 (di cui: 396 iscritti sez. B) e n. 9 società di professionisti. 

Il Consiglio prende atto. 

4. AGGIORNAMENTO SULLE IPOTESI DI INVESTIMENTO DELLA LIQUIDITÀ (VANNUCCHI) 

Finzi riferisce per conto di Vannucchi, oggi assente, che quest’ultimo ha sentito Banche e Investitori. Questi ultimi non 

danno alcuna certezza. 

In questo momento anche gli investimenti in banca non danno interessi; gli unici investimenti a medio termine sono BTP 

a quattro anni e questo vorrebbe dire bloccare tali importi per un periodo medio lungo. 
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Il Tesoriere ipotizza di non fare nulla in questo momento. 

Il Consiglio si dice d’accordo. 

5. SVINCOLO FONDO PATRIMONIALE FONDAZIONE (BOSETTI) 

Entra Andriola 

Bosetti riferisce che il Consiglio di Amministrazione della Fondazione (FOIM) si è radunato per esaminare il Bilancio 

dell’esercizio 2021. L’esercizio è stato positivo ed in linea con i valori di preventivo.  Il conto economico si chiude con una 

perdita minima (inferiore ai 3000 €) che sarà ripianata con i fondi accantonati. Lo Stato patrimoniale è solido così come la 

situazione finanziaria. 

Considerando tale situazione, nel corso del CDA, il Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti (Carlo Rebay) è interve-

nuto per segnalare che- nella Stato Patrimoniale – è presente la voce Fondo Vincolato (importo pari a circa 750.000 €), 

che considerato lo stato positivo del bilancio non presuppone più la necessità di “vincolo” per il quale era stato creato. Il 

Presidente del collegio ritiene quindi il relativo importo potrebbe essere svincolato (ovvero essere confermato come nor-

male patrimonio) anche in considerazione che la liquidità attuale supera l’importo dell'attuale fondo vincolato. 

Interviene Parlante, che riferisce di aver sentito Rebay per telefono, sulla opportunità di fare una scelta simile in un regime 

di “prorogatio” e che questi ha suggerito che potrebbe essere inserita una nota nell'approvazione del bilancio FOIM con 

cui si segnala la possibilità di svincolare tale fondo, lasciando al nuovo Consiglio / CdA ogni decisione in merito.   

Per quanto concerne OIM, Parlante riferisce che - da prime ricerche documentali condotte in archivio - si è ricostruito che 

il fondo vincolato è stato creato nel 2014 a seguito di richiesta da parte di OIM.  

Entra Luraschi 

Segue un ampio dibattito, al termine del quale si decide di istituire un gruppo di lavoro per un’ulteriore istruttoria, costi-

tuito da Ponticelli, Andriola, Vannucchi e Parlante per presentare una proposta prima della fine di aprile. 

Escono Gruosso e Fagioli 

10. VARIE EVENTUALI 

Si anticipa parte delle Varie 

Su richiesta di Finzi, Bosetti riferisce che sono stati esaminati gli scenari possibili delle attività di formazione che non 
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consentirà di proseguire nell’erogare CFP tramite FAD (Formazione a Distanza) sincrona. Ciò per disposizione del CNI 

considerata la fine dell’emergenza sanitaria fissata al 31 marzo p.v. La Direzione di FOIM sta perfezionando l’operatività 

nei vari scenari: (i) permanere della FAD (situazione attuale); (ii) formazione mista a distanza e in presenza (iii) Forma-

zione in presenza, con o senza limitazione di distanza covid, riconversione di alcuni spazi per permettere maggiore af-

fluenza nel caso di eventi in presenza; (iv) FAD asincrona, rilanciando la collaborazione con Cagliari. Riferisce inoltre la 

situazione al 20 marzo: sono stati erogati circa 20000 CFP ovvero un terzo dello scorso anno. L’andamento è in linea 

con le aspettative. 

Esce Bosetti 

6. RICHIESTA DI NULLA-OSTA PER PARERE DI CONGRUITÀ PRESSO ORDINE DE L’AQUILA (PARLANTE) Del 

04 

Una collega iscritta a Milano, ing…omissis… ha chiesto di poter presentare la taratura della propria parcella all’Ordine de 

L’Aquila, in linea con quanto fatto da altri per lavori eseguiti in tale regione per il sisma. 

La Commissione Pareri ha dato il proprio assenso. 

Il Consiglio concede nulla osta 

Letto e approvato seduta stante. 

7. CALENDARIO RIUNIONI DI CONSIGLIO 

Prossimi consigli 

6 aprile 

20 aprile 

4 maggio 

18 maggio 

8 giugno 

22 giugno 

6 luglio 

20 luglio 
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8. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP (BARETICH) Del 05 

Baretich, riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e consegna gli allegati elenchi (All. 1) 

degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alla riunione del CpD del 23/03/2022, a 

cui sono stati riconosciuti CFP come dettagliato (5 eventi per 45 cfp per corsi organizzati dalle commissioni e 2 eventi 

per 9 CFP organizzati da aziende). 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi   

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP. 

Letto, confermato seduta stante. 

9. CONCERTO DI NOA – RICHIESTA DI SPONSORIZZAZIONE (VANNUCCHI) Del. 06 

Concerto per la Ucraina organizzato dall’Opera San Francesco a fini benefici. 

Vannucchi propone di acquistare dei biglietti (15-50 euro) o fare un versamento a favore. 

Il Consiglio delibera di lasciare a Vannucchi di chiedere se l’Opera preferisce un versamento o vendere biglietti e di stan-

ziare 2500,00 euro 

10. VARIE EVENTUALI 

Si riprende il punto. 

Finzi riferisce che 

- È partita la diffida al CNI per richiedere spiegazioni su CNI Servizi 

- Il 9 aprile è stata convocata AdP a Roma, c’è grosso malcontento. Tre Ordini hanno fatto esposto alla GdF per 

quello che ha fatto CNI con la società di servizi e chiedono a Milano di partecipare. 

Il Consiglio ritiene di aspettare l’esito della risposta alla diffida prima di valutare se procedere in modo analogo. 

- CNI ha mandato regolamento elettorale modificato al Ministero 

Parlante riferisce che il GdL Formazione della CROIL ha proposto al GdL Formazione del CNI di poter avere la sovra-

territorialità piena anche per i corsi a distanza, senza limiti del 10% per i colleghi che arrivano d altri Ordini. In seconda 

battuta, di poter continuare ad avere la FAD anche dopo la fine del periodo di emergenza, sia come corsi unicamente in 
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FAD sia come corsi misti, in presenza e in FAD. 

Penati ha preparato una bozza di lettera alle Commissioni per chiedere loro disponibilità a continuare a collaborare per la 

produzione di corsi e per fare loro preparare un report sulla attività svolta finora 

Prossima riunione di Consiglio mercoledì 06 aprile da remoto 

 IL CONSIGLIERE SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (Maria Gabriella Parlante)  (Bruno Finzi) 

 


